
ПРОТОКОЛ
Схода жителей улицы Удмуртская села Селты муниципального образования 

«Муниципальный округ Селтинский район» Удмуртской Республики по определению 
параметров инициативного проекта и источникам его финансирования

с.Селты 18.09.2024 год

Время проведения: 17:20 
Присутствующие жители: 7 человек

Собрание открывает Томбачева Д.В.- жительница улицы Удмуртская,
-Уважаемые жители, приглашенные. Нам необходимо в начале выбрать председателя и 
секретаря собрания. Какие будут предложения? Поступили предложения Председателем 
собрания избрать Соловьева С.Р., секретарем Мосину Е.В.
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.
Председательствующий: Уважаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся 
следующие вопросы:
1. Информация о конкурсе инициативных проектов.
2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта 
интересам жителей МО или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
4. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект 
общественной инфраструктуры.
5. Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
6. Выборы инициативной группы из числа жителей ул. Удмуртская с. Селты
7. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.
Повестка ставится на голосование.
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.

1. Председательствующий:
Добрый день, уважаемые жители! Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить 
параметры приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те 
идеи, что будут оглашены сегодня, разрабатывались инициативными группами после 
проведения предварительных мероприятий. Наша с вами задача заключается в том, что бы 
рассмотреть предлагаемые инициативные проекты, выбрать среди них приоритетный, 
определить и утвердить размер и источники его финансирования, а также рассмотреть 
иные вопросы, связанные с участием выбранного проекта в Республиканском конкурсе 
инициативных проектов.
Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов. 
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.

2. Председательствующий: Уважаемые жители, теперь, когда вы решили участвовать в 
конкурсном отборе, предлагаю рассмотреть инициативные проекты, подготовленные 
жителями.
Более подробно об инициативных проектах нам расскажет представитель инициативной 
группы Чучкалова А.В.
Чучкалова А.В. ознакомила жителей с инициативным проектом, направленным на 
Асфальтирование автомобильной дороги по проезду 3-й Восточный с. Селты и 
Асфальтирование автомобильной дороги по проезду 1-й Восточный с. Селты(идентичные 
проекты)
Описание проблемы: Дорожное полотно проезда 3-й Восточный выполнено из асфальта.
За время эксплуатации покрытие представляет собой ямы и выбоины. В период дождей,



снеготаяния и весеннего паводка стоят лужи, улица становится труднопроходимой, что 
приносит большие неудобства жителям улицы. Неудовлетворительное состояние дороги 
вызывает недовольство жителей, возникает угроза безопасности жизни и здоровья 
участникам дорожного движения. В связи с этим необходим полноценный ремонт 
дорожного полотна- восстановление асфальтового покрытия. Протяженность проезда 
составляет 605 м., в этом году мы уже отремонтировали один участок, протяженностью 
120 м, в следующем продолжим и отремонтируем дорогу по проезду длиной 130 м. 
Обоснование предложений: Провести ремонт проезда 3-й Восточный путем замены 
асфальтового полотна, на новое покрытие, а также произвести посадку деревьев для 
организации снегозадержания.
Ожидаемые результаты: Асфальтирование проезда 3-й Восточный приведет к улучшению 
внешнего эстетического облика села, повышению уровня жизни и улучшению условий 
проживания жителей, повышению технического уровня состояния дорог местного 
значения. Число благополучателей -  375 человек
Предварительный расчет: Асфальтирование автомобильной дороги по проезду 3-й 
Восточный с. Селты по предварительным расчетам стоит 1039599,07 тыс. руб. Вы можете 
ознакомиться с предварительными расчетами необходимых расходов.

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2024 года.
Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На реализацию 
проекта мы бы хотели привлечь от жителей 10000 рублей, а также дополнительно, на 
финансирование проекта в сумме 10000 рублей планируется привлечь спонсора ИП Зорин 
Владимир Юрьевич

Сведения о планируемом имущественном или трудовом участии жителей и спонсоров: 
Предлагаю при реализации этого проекта населению организовать работы по очистке 
участка от мусора, выкосить траву, заготовить и посадить деревья, расчистить 
прилегающую территорию от кустарника и провести разбивку участка. Предварительно 
имущественный и трудовой вклад от населения оценен согласно калькуляциям в размере 
10,01 % от суммы, то есть 88750 (восемьдесят восемь тысяч семьсот пятьдесят) рублей, 
имущественный и трудовой вклад спонсоров будет включать оканавливание дороги, 
планировку выкопанной земли после оканавливания, что составляет 10,79 % от суммы и 
оценивается в сумме 95700 (девяносто пять тысяч семьсот) рублей.

Необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 
1039599,07 рублей, предлагаем просить республиканские средства в размере 886605 
рублей. Размер инициативных платежей, то есть общая сумма средств населения и 
спонсора составит 20000 рублей.

Место реализации: Проекты будут реализованы в МО «Муниципальный округ 
Селтинский район Удмуртской Республики», в селе Селты по проезду 3-й Восточный и 
село Селты по проезду 1-й Восточный

Спасибо Чучкаловой А. В. за выступление
Какие есть вопросы или предложения по представленным инициативным проектам? 
Вопросов или предложений не поступало.
Постановили: Принять к сведению информацию об инициативном проекте.
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-иет 
Решение принимается.

3. Председательствующий: Теперь необходимо принять решение о поддержке 
приоритетного инициативного проекта.
Голосуем. Кто за Асфальтирование автомобильной дороги по проезду 3-й Восточный с. 
Селты?

Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-0



Голосуем. Кто за Асфальтирование автомобильной дороги по проезду 1-й Восточный с. 
Селты?

Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-0
По итогам голосования жителями выбраны проекты, направленные на Асфальтирование 
автомобильной дороги по проезду 3-й Восточный с. Селты и Асфальтирование 
автомобильной дороги по проезду 1-й Восточный с. Селты. Необходимо отразить 
результаты голосования в подписном листе. Уважаемые жители, распишитесь в 
подписных листах прописав свой ответ словами, а не символами.
Постановили: Поддержать инициативные проекты, направленные на Асфальтирование 
автомобильной дороги по проезду 3-й Восточный с. Селты и Асфальтирование 
автомобильной дороги по проезду 1-й Восточный с. Селты.
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.

4. Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наличие 
правоустанавливающих документов. Для подтверждения права собственности на дорогу 
без твердого покрытия, находящуюся в границах муниципального образования, 
необходимо предоставить копию выписки из Единого государственного реестра 
недвижимости на земельный участок, на котором располагается дорога, а также выписку 
на автомобильную дорогу из реестра муниципальной собственности. Данные документы 
были заблаговременно запрошены инициативной группой у администрации и 
соответствуют условиям участия в конкурсном отборе. Желающие могут с ними 
ознакомиться.
Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих 
документов.
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.

5. Председательствующий: Теперь необходимо решить пятый вопрос повестки дня- 
софинансирование. По предварительной смете на Асфальтирование автомобильной 
дороги по проезду 3-й Восточный с. Селты и Асфальтирование автомобильной дороги по 
проезду 1-й Восточный с. Селты, необходимо по 1039599,07 (один миллион тридцать 
девять тысяч пятьсот девяносто девять) рублей 07 копеек. Как уже было сказано уровень 
софинансирования муниципалитета составит 15%. Нам необходимо определиться с 
уровнем софинансирования проектов.
Как было предложено в инициативном проекте, вклад от населения составит по 10000 
(десять тысяч) рублей к каждому проекту. Вклад от спонсора ИП Зорин Владимир 
Юрьевич также составит по 10000(десять тысяч) рублей. Население и спонсоры готовы 
поучаствовать трудом и материалами. Предлагаю при реализации этого проекта 
населению организовать работы по очистке участка от мусора, выкосить траву, заготовить 
и посадить деревья, расчистить прилегающую территорию от кустарника и провести 
разбивку участка. Предварительно имущественный и трудовой вклад от населения оценен 
согласно калькуляциям в размере 10,01 % от суммы, то есть 88750 (восемьдесят восемь 
тысяч семьсот пятьдесят) рублей, имущественный и трудовой вклад спонсоров будет 
включать оканавливание дороги, планировку выкопанной земли после оканавливания, 
что составляет 10,79 % от суммы и оценивается в сумме 95700 (девяносто пять тысяч 
семьсот) рублей.
Предлагаю проголосовать: Кто за данное предложение?
Голосовали: «За»-7; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.
Постановили:
1. При общей смете проектов 1039599,07 рублей, просить республиканские средства в 
размере по 886605 рублей на каждый проект.
2. Определить вклад населения в размере по 10000 рублей на каждый проект



3. Определить вклад спонсоров в размере по 10000 рублей на каждый проект
4. имущественный и трудовой вклад от населения оценен согласно калькуляциям в 
размере 10,01 % от суммы, то есть 88750 (восемьдесят восемь тысяч семьсот пятьдесят) 
рублей, имущественный и трудовой вклад спонсоров составит 10,79 % от суммы и 
составит 95700 (девяносто пять тысяч семьсот) рублей.
Голосовали: «За»-7; «Против» -нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.
6. Председательствующий: На повестке вопрос - выборы инициативной группы. 
Поступили следующие кандидатуры:
- Чучкалова Анна Владимировна - председатель
- Чучкалов Константин Владимирович 
-Грязева Светлана Александровна 
-Борисов Сергей Владимирович 
-Борисов Александр Владимирович 
-Соловьева Любовь Николаевна 
-Томбачев Дмитрий Михайлович 
-Томбачева Дарья Владимировна 
-Юрченко Анна Равильевна 
-Скурыгина Екатерина Владимировна
Предлагаю проголосовать: Кто за данное предложение?
Голосовали: «За»-7; «Протнв»-нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.
Постановили: Избрать в состав инициативной группы следующих представителей:
- - Чучкалова Анна Владимировна - председатель
- Чучкалов Константин Владимирович 
-Грязева Светлана Александровна 
-Борисов Сергей Владимирович 
-Борисов Александр Владимирович 
-Соловьева Любовь Николаевна 
-Томбачев Дмитрий Михайлович 
-Томбачева Дарья Владимировна 
-Юрченко Анна Равильевна 
-Скурыгина Екатерина Владимировна
7. Председательствующий: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств 
после проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате 
проведения конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток 
подлежит возврату пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут 
пропорционально возвращены во все 4 источника -  в бюджет республики, в бюджет МО, 
спонсорам и жителям.
Есть вопросы?
Вопросов не поступало.
Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах. 
Голосовали: «За»-7; «Против» - нет; «Воздержались»-нет 
Решение принимается.
Председатель: Уважаемые жители улицы Удмуртская, на этом повестка дня 
исчерпана. Спасибо всем за внимание и активное участие.

Председатель собрания/схода/конференции С.Р. Соловьев

Секретарь собрания/схода/конференции


